

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

Director Propietario: VICENTE SAENZ

APARTADO P.
TELEFONO 287

AÑO II

SAN JOSÉ, COSTA RICA, VIERNES 1.º DE ABRIL DE 1921

NÚM. 453

Se encuentra enfermo con fiebre intestinal

A propósito de una publicación que se ha hecho referente a haber sido detenido un joven Boza por andar cantando en la calle en altas horas de la noche se nos ruega hacer constar que no se trata de don Adán Boza, quien se encuentra postrado en cama con fiebre intestinal hace algunas semanas.

Esa enfermedad fué adquirida en la región del Atlántico en donde estuvo el joven Boza con uno de los contingentes armados que salieron para dicha zona con motivo del conflicto con Panamá.

Soñ muchos los casos que de esta fiebre se han desarrollado en el interior del país, algunos fatales por desgracia, entre los que estuvieron en dicha región con las tropas expedicionarias.

La enfermedad se debe, según opinión científica, a la calidad del agua que allí se consume.

Noticias de Honduras

San Pedro Sula 29. — A LA PRENSA.—Ingresó ayer el distinguido nacionalista don Joaquín Rodas, quien será recibido el miércoles próximo por la sociedad «La Juventud» en sesión solemne.

—Sólo en las oficinas del gobierno se recibe la plata.

—Pasó la Semana Santa sin ningún desorden.

El Herald

Lo que puede el amor a la Patria

El joven don Marco Tulio Sáenz, quien hace dos años se había radicado en Nueva York, tuvo un rasgo de patriotismo que le acredita mucho. Apenas tuvo conocimiento de haber estallado el conflicto entre Costa Rica y la pseudo República de Panamá tomó la resolución de venirse para ofrecer sus servicios para la defensa de la patria.

Como encontrara dificultades para el embarco tan a la ligera, no tuvo reparos en engancharse como trabajador en un barco que venía para Limón. Así fué, pues, como vino ese buen costarricense, alentando la idea de pelear por la defensa de nuestra patria.

Su actitud merece la sincera felicitación del país entero.

Próxima Boda

Uno de los más distinguidos y apreciables jóvenes de la sociedad liberiana dejará pronto su vida de soltero.

Es el joven don Antonino Guillén, el forzado luchador que por su constancia en el trabajo, su amor al hogar y sus altas dotes de buen hijo y buen ciudadano, traerán al nuevo estado que formará, toda clase de felicidades.

Constanza, la simpática y espiritual joven de la ciudad blanca, la virtuosa y culta señorita que ha dado el corazón y el alma a un hombre digno de ella, contribuirá para engalanar el nuevo hogar que pronto se formará bajo las sonrisas y los encantos de una dicha eterna.

Antonino Guillén y Constanza Rivas se unirán en eterno lazo.

Con ellos se juntarán la virtud y el trabajo, y así los dos formarán un nido de amores que será completamente feliz.

Nosotros, al saber tan grata noticia, sólo deseamos que los futuros esposos Guillén-Rivas, al estrechar sus vidas en la eterna sonrisa del amor, gocen para toda su vida de la más completa felicidad.

Noticias Mundiales

Servicio Informativo Extraordinario

Agua salada en lugar de aceite

TAMPICO.—Ha producido aquí la consiguiente alarma, la noticia de que la mayoría de los pozos petroleros de las regiones de Amatlán y Chinampa están arrojando agua salada.

Buscan vapores tanques

TOKIO.—Unas empresas japonesas tratan de construir vapores-tanques para traer petróleo mexicano.

Estas empresas tratan de invertir grandes capitales en la explotación de terrenos petrolíferos de México.

El Gobierno de Holanda restringirá la libertad del ex Kaiser y su hijo

LA HAYA.—El Ministro Ran Karnabek contestando una interpelación del Departamento de Estado acerca de las condiciones en que se encuentra el Emperador Guillermo y el ex-Kromprinz en Holanda, dijo que se ha designado a costa de J. B. Kane, Secretario General de Asuntos holandeses, para que se observen las medidas implantadas concernientes a restringir la libertad de los Hohenzollern, tanto en la persona del ex-Kaiser como en la de su hijo.

Agregó el señor Karnabek, que a la familia del ex-Emperador alemán, se le considera como extranjera y deberá conformarse por lo tanto con las restricciones holandesas.

Intento contra el ex-Kaiser

DOORN.—Un joven germano armado de revólver, según se dice, burló la vigilancia de los guardianes y se introdujo en la residencia del ex-Kaiser Guillermo, suponiéndose que para atentar contra su vida, pero se le sorprendió cuando se encontraba en el interior, y antes de cometer intento alguno. Esta versión todavía no se ha confirmado.

Revolución en Persia

LONDRES.—Se anunció en esta ciudad, confirmando noticia anterior, que los cosacos persas comandados por Reza Kahan ocuparon la ciudad de Teheran y presentaron vallas al Shah, según noticias recibidas aquí.

En estas noticias se dice que la actitud apática del gobierno fué lo que obligo a los cosacos de Reza Khan a ocupar Teheran, pues que deseaban evitar la propaganda bolsheviki. Los cosacos estaban bien equipados y han dado buen trato a los residentes de la ciudad ocupada.

Hasta hoy no se sabe si se ha formado un nuevo gobierno persa.

En los círculos diplomáticos de aquí se opina que Inglaterra debe intervenir.

Nuevo vocero de la Cámara baja

LONDRES.—Agustín Chamberlain, Tesorero General del Reino, fué electo vocero de la Cámara de los Comunes y jefe del partido unionista, en reemplazo de Andrew Bonar Law, quien renunció hace algunos días su cargo por motivos de salud. Chamberlain fué aplaudido frenéticamente por los coalicionistas cuando hizo acto de presencia en la Cámara.

Resultó inocente el japonés

TOKIO.—Toshigara Gasawara, centinela japonés, presunto matador del Teniente norteamericano Warren Langdon, en Vladivostok, resultó inocente de los cargos que se le hacían según anunció hoy de manera oficial el Departamento de Guerra.

El Tribunal que lo juzgó, concluyó en su sentencia que se trataba de un asesinato accidental.

Dos sabios fabricaron una balanza microscópica

STOCOLMO.—Los profesores Pettersson y Stremberg, pertenecientes a las Universidades de Gothenberg y Stocolmo, respectivamente, han construido una balanza microscópica, según se dice, capaz de pesar tres millonésimas partes de miligramo.

México da petróleo al Japon

MEXICO.—Los industriales japoneses se han venido interesando por la explotación del petróleo mexicano, porque ellos carecen de combustible a causa de que los pozos petroleros de la Siberia, con motivo de la revolución sovietista, se han reducido a su mínima producción.

Es el caso que los citados industriales niponitas han adquirido terrenos en la Mixteca Oaxaqueña, en Sinaloa y Sonora y están haciendo exploraciones en la Baja California. Han encontrado ya pozos de aceite finísimo, pero de escasa potencialidad. Actualmente estos industriales cuentan con una flota especial que viene a Tampico para cargar petróleo y anuncian que inmediatamente que los pozos de la región occidental aumenten en producción, se aumentará aquella flota pues que desean intensificar el comercio entre México y el Japon, pues creen que México puede ser magnífico mercado consumidor de sus artículos y en el cual pueden encontrar varias de las materias primas que necesitan las industrias japonesas.

Se calcula que los japoneses tienen invertidos en negocios petroleros, mil millones de yens.

Atropellado por un tren

De Limón nos informan: que un muchacho que tenía por costumbre colarse en los trenes, estuvo a punto de morir atropellado por las ruedas de uno de los coches.

Tuvo la mala suerte de desprenderse del carro y caer bajo las ruedas. Las dos piernas le quedaron separadas del cuerpo.

Desgraciadamente los chicos tienen esta mala costumbre, pero por más accidentes que ocurran no escarmientan.

Aquí, en la capital, ocurren con frecuencia estos sucesos debido a esas imprudencias.

Nota de Duelo

Enviamos nuestro pésame a don Manuel Marín y su señora esposa doña Ester R. de Marín, por la muerte de su hijo don Alberto Marín.

El entierro se verificó ayer a las cuatro de la tarde. Muchos amigos del extinto acompañaron los restos hasta la última morada.

El té al Coronel Coto

Un grupo de amigos y camaradas de armas, obsequiarán al Coronel don Claudio Coto con un te, como muestra de aprecio y simpatía.

Esta fiesta se verificará en La Feria mañana sábado a las 21 horas. Los comisionados de organizarla nos ruegan avisar lo anterior a los invitados, a quienes les suplican puntual asistencia.

Por nuestra parte agradecemos la invitación que se nos hizo para concurrir a tan simpática reunión.

Se arruinaron dos zonas petrolíferas

MEXICO.—Los Inspectores de la Secretaría de Industria y Comercio, avisan que después de inundarse con agua salada la zona petrolífera de Chinampa, se está inundando también la de Amatlán, ambas zonas riquísimas. Agregan que esto se debe a que las Compañías han abusado de la producción potencial de los pozos petroleros y han desperdiciado los gases que dividen el agua salada, del aceite.

La Secretaría de Industria en virtud de este informe llamará la atención de las compañías explotadoras de petróleo.

Esperan obtener los terrenos del General Terrazas

MEXICO.—Espérase la llegada de los representantes de la Mexican Land Development para legalizar los contratos de compra-venta de los terrenos pertenecientes, en el Estado de Chihuahua, al General Luis Terrazas. Se vuelve a decir que la operación se hará en veinticinco millones de dólares, pero también se ha dicho nuevamente que el negocio será irrealizable porque los terrenos están cerca de la línea divisoria, y la Constitución prohíbe que pasen a poder de extranjeros. Los compradores se muestran optimistas y dicen que si conseguirán permiso para adquirir las tierras en referencias, y que trasladarán la región instalando grandes maquinarias modernas en toda ella.

Nombramientos de Cónsules

El Ejecutivo dictó los siguientes acuerdos: Nombrar a don Federico Staika, Cónsul ad honorem de Costa Rica en Munich, Alemania.

A don Domingo Nájera de Pinter, para Cónsul ad honorem en México.

A don Trinidad E. Lacayo para Vicecónsul ad honorem en San Diego de California, Estados Unidos.

Esos Alambres...

Llama mucho la atención que en algunos lugares tales como al frente de la Imprenta de Alsina y frente a la casa de don Manuel F. Jiménez, hayan alambres conductores de fuerza motriz casi a 2 metros del suelo y en muy mal estado.

Eso implica un grave peligro para los transeuntes, y ojalá que se remedien esos males.

Saneamiento de la Ciudad

Para darse una idea de la activa campaña moralizadora que las autoridades están haciendo, basta decir que en el mes pasado hubieron nada menos que 250 detenidos.

Las comisarias trabajan muy activamente, y todo vago y ebrio es detenido inmediatamente.

Bien por los muchachos de la Primera y Segunda Sección de Policía.

Si no se ha enterado Ud. del por qué venden tan barato en el «Bazar de San José» y «Al Siglo Nuevo», artículos de todas clases, averiguelo antes del 19 de marzo.—SÓLO OCHO DIAS DURARA ESTA GANGA.

Cablegramas

de los Presidentes Acosta y Harding

Depositado en San José el 23 de Marzo de 1921.

A su Excelencia el Presidente Harding Washington.

Me complace en presentar a Vuestra Excelencia el testimonio de mi profunda gratitud por su acto de equidad al reconocer los legítimos derechos de Costa Rica y que será considerado en las Naciones hispanoamericanas como la norma de la política de amistad y justicia de la nueva Administración en sus relaciones con ellas.

JULIO ACOSTA
Presidente de Costa Rica.

Depositado en Washington el 31 de Marzo de 1921.

A Su Excelencia Julio Acosta Presidente de Costa Rica San José.

He recibido complacido el telegrama de Vuestra Excelencia el 23 del corriente en que expresa su gratitud por la actuación de este Gobierno al reconocer los legítimos derechos de Costa Rica. Es mi más vehemente anhelo que el acto de este Gobierno sea interpretado como plena evidencia de nuestra convicción de que sólo acatando la santidad de los Pactos Internacionales puede asegurarse la causa de la justicia prometida y en definitiva afianzarse la paz y la amistad entre las Naciones del Continente Americano.

WARREN G. HARDING

El incidente de ayer

Ayer a las 15 horas frente a la tienda de don Narciso Esquivel e hijos, se sucitó un acalorado incidente entre un joven Blanco y otro de apellido Carazo. El primero agredió al señor Carazo con un foete causándole una herida en la cara. La policía intervino y detuvo a los contendientes.

Parece que el origen de la agresión provino por haber publicado el señor Carazo una nota aludiendo al padre del joven Blanco, pero no en términos que justificara tal proceder.

ANUNCIASE EN «LA PRENSA»

Robos en Cartago

En Cartago los cacos están haciendo de las suyas.

En el «Bazar Francés», los ladrones penetraron por un boquete que ellos mismos abrieron con una broca. Esto lo hicieron en la puerta principal.

Una vez adentro, los asaltantes robaron las mercaderías más finas, como telas, medias, prendas para señoras, etc.

El robo es de mucha consideración, pues lo que se llevaron alcanza a la suma de mil colones.

Cuando los ladrones salieron, dejaron bien atrancada la puerta. Sorlamente se veía el boquete que habían abierto.

Se están haciendo las investigaciones del caso para descubrir a los ladrones que han demostrado ser individuos de alta escuela.

Fueron capturados dos individuos extranjeros por sospechas que recaían sobre ellos. Pero hubo de ponerlos en libertad por no encontrarse pruebas evidentes para condenarlos.

Pan American Trading Co.

Se hace saber por este medio que el señor Fubén Castro Beech no es más Gerente de esta Compañía y que en consecuencia queda desautorizado para hacer cualquier operación en nombre de la casa.

PAN AMERICAN TRADING Co.,

R. C. SHAW, Presidente.

S. n José, 31 de Marzo de 1921.

Palabras del Doctor don J. Dols. Corpeño

en la comida en honor de D. Jorge Cardona

CONCIUDADANOS:

Hace más de un siglo, para preparar los albores de la Independencia, pequeños grupos de patriotas se congregaban, o en la soledad de los bosques, o en el silencio de las celdas conventuales, a señalar en una Patria libre, con bandera y escudo que ostentaban su autonomía a la faz del Universo. Y mientras deliberaban sus imperfecciones o atrevidos planes de emancipación, no lejos de ellos chirriaban las cadenas con que a Colonia mataba la libertad y el pensamiento.

Con todo, aquellos patriotas, nuestros abuelos, jóvenes o viejos, estaban dispuestos al sacrificio y desafiaban el poder incontrastable del Tirano, representado por Intendentes y Capitanes Generales. Nada los detuvo. Caían a veces, pero se levantaban con más amor a la libertad. Iban a las prisiones, pero etos los secundaban con tenacidad admirable. Morían uros bajo el horror de aquel poder secular, pero sus hijos tomaban mayor aliento para la batalla.

Ahí está la Historia... En la prisión o en el destierro, en esastrobuelos, para vencer, no tuvieron otra consigna que la palabra sagrada UNION. Se unieron perdurablemente para derribar la Tiranía, para cantar a la Patria, obra de su pensamiento y de su corazón. Y unidos triunfaron y entraron a la posteridad.

Si ellos, en aquellos lejanos y oscuros días del pasado tal cosa hicieron, un crimen sería que nosotros, en esta época de luz y democracia, no pudiéramos unirnos y reconstruir la Patria que ellos soñaron.

Nosotros tenemos todos los elementos para vencer. El campo es nuestro, en idea y en acción. Los destinos de Centro América están en nuestras manos. Legiones de soldados figuran en las filas del Unionismo. Depende de nuestra voluntad derribar los deleznable castillos de los separatistas, de los que quieren patrias pequeñas para vivir endiosados por la imbecilidad.

Es necesario que nuestros pueblos comprendan que las patrias pequeñas no son otra cosa que aldeas, villorrios,

haciendas, patrimonio exclusivo de cuatro tiranes del capital y del pensamiento. Conviene que se liberten de la tiranía oprobiosa de los que a costa de claudicaciones y bajezas vienen ejerciendo la dirección de sus destinos, embrute-ciéndolos con sofismas. Los pueblos deben destruir esos ídolos que a manera de magos se han arrogado el poder de darles leyes, de señalarles una moral falsa, de pintarles una grandeza que no existe, de decirles lo que deben pensar, de mantenerlos en una completa oscuridad acerca de su porvenir. Mientras todas las razas del mundo evolucionan rechazando en gigantescas luchas, nosotros vivimos esclavos, ya del mandatarío civil o militar, ya del letrado que explota la ignorancia de sus hermanos. Tan triste situación no puede prolongarse más. Haciendo alarde de libertad somos esclavos y vamos en camino de una muerte segura ante la absorción de las razas poderosas que en feroz pugilato de dominio están en acecho de los débiles, de los aislados, de los indefensos.

Este estado de cosas debe cesar dando paso a la libertad y al progreso por medio de la Unión. Es lo que perseguimos, y debemos lograrlo, para legar a nuestros hijos una verdadera Patria. Unidos todos, desde el Sixola al Suchiate, desde el Mar Caribe al Grande Océano Pacífico, acabarían los caciques de campanario, los magos de aldea, los mandarines de villorrio, los explotadores de los pueblos. Unidos los heroísmos y las virtudes de los cinco Estados, forzosamente se extinguirían los males que nos afligen. El trabajo tendría el más amplio campo. Las industrias se transformarían. De las montañas, de los ríos, de los lagos, del seno de la fecunda tierra brotaría la riqueza que daría vigor, comodidad y una existencia más digna a nuestra raza vilmente explotada. Ya no tendríamos necesidad de vivir errantes, buscando mejor ambiente, los pocos que no nos conformamos con las diversas clases de caudillaje que nos oprimen. El extranjero vendría a una gran nación para trabajar, y no a imponernos su bandera. La Ley ocuparía su augusto solio. La

Polvaredas

Ya se nota la falta del riego. Se levantan unas enormes nubes de polvo que ahogan al trausente.

PIZA E HIJOS

Acaban de Recibir un surtido completo de **MAQUINAS UNDERWOOD**

Dos Robos

Los ladrones nocturnos visitaron la casa de don Francisco León, de donde se llevaron algunos utensilios de cocina y otros valores.

ACEITE VERDE

Para Curar la Fiebre del Cuerpo Pídale en todas las Boticas

Atraso

El tren de Limón está llegando muy atrasado a causa de los temporales en la zona Atlántica.

Médico del Pueblo

El Doctor don Viriato Figueredo se hará cargo de la Medicatura del Pueblo de Nicoya en lugar del doctor don Genaro Ruc vado quien se encuentra entre nosotros.

¡Qué Gente!

Don Miguel Angel Monturiol Alcazar fué víctima de un caco la mar de mofoso y atrevido, quien tuvo la humorada de hurtarle un valioso borsalino. —El joven Monturiol valora su «chombo Hats» en cuarenta cristóbales.

Accidente

En la Pulperia «Buenos Aires» sufrió un accidente un niño de apellido Gallardo. Se subió a una escalera, de donde cayó sufriendo serias contusiones.

Sentido Fallecimiento

Antier falleció en esta ciudad la niña Dorita Rojas, hija del activo obrero don Tino Rojas y su señora esposa doña Luisa de Rojas, a quienes damos nuestro sentido pésame.

Teatro Variedades

Viernes 1.º de Abril.—Final de la serie

La Dama del Vestido Gris

DOMINGO: Matinée, Los Misterios de París

NOCHE, a las 8-30: **El León Manso**

Cómo quedó en definitiva el Presupuesto

El presupuesto del Ejecutivo para el presente año, ya es ley de la República.

La cantidad fijada como total de los egresos es de ₡ 16 452 606 00 que se descompone así:

Poder Legislativo	₡ 200000 00
Poder Judicial	537480 00
G.bern. y Policía	1480298 86
Fomento	1805765 40
Relac. Exteriores	177727 64
Justicia	5472 00
Culto	36000 00
Beneficencia	205017 30
Instrucn. Pública	2476998 00
Guerra y Policía Militar	1555090 20
Marina	37728 00
Hada. y Comercio	1860570 00
Servicio de la Deuda Pública	6025858 60

Las Retretas

Hemos visto que ha vuelto a nacer el entusiasmo por las retretas de los miércoles en el Central.

Ojalá que don Roberto siempre nos deleite y complazca con un variado programa, como hasta la fecha lo ha hecho.

Joyería y Platería

—DE— VICENTE PALAVICINI

Frente al Almacén Robert

PRECIOS BAJOS :: TRABAJO GARANTIZ

Si usted necesita surtirse de artículos de vestir, para casa, comestibles o licores, visite antes del 1.º de Marzo «Al Siglo Nuevo».



¡RETAMOS LA COMPETENCIA!

Mercancías Nuevas a Nuevos Precios

- Loza Esmaltada
- Telas de Yute (Gangoche) - Pañuelos - Cábano Flojo Ing'és
- Sombreros de Paja Ingleses para niños
- Confites de Goma y Coco de Greenfields - Espejos Alemanes
- Confites y Premios de Morton
- Encajes y Bordados
- Caramelos "City" y otras Clases
- Tijeras, Cuchillos y Navajas - Peines - Candados y Cerraduras
- Galletas "Peek Frean" - Hilos Crochet - Joyería Falsa
- Sombreros Peruanos y Copones corrientes y forrados
- Mantillones Americanos y Alemanes
- Mantequilla Danesa
- Azul "Excelsior" - Camisetas de Punto - Badanas y Cintas
- Pizarras y Pizarrines
- Bolas y Bombas de Hule - Baratijas - Gelatina Nelson
- Aceite Oliva Puro Marca "Adán"

Apartado 186 **ALMACEN SASSO** Teléfono 121
Frente al costado Este del Banco de Costa Rica

Imitada por todos

CERVEZA TRAUBE

Igualada por ninguno

La Geisha y la Feria

GIRALT HERMANOS

Especialidad en el servicio para bailes, bautizos y matrimonios

Al Público y a mi Clientela

Hago saber que con motivo de mi próximo viaje a Europa, queda encargada de mis negocios de Zapatería mi señora, quien atenderá debidamente a todas aquellas personas que con cualquier motivo tengan relaciones comerciales conmigo.

San José 9 de marzo de 1921.

CARMELO CALVOSA

Un Acuerdo de la Asamblea de Guatemala

Legación de Costa Rica, Guatemala, 8 de marzo de 1921.

SEÑOR MINISTRO:

De la Cancillería guatemalteca he recibido, con fecha de hoy, la nota N° 448, que literalmente dice:

«Señor Ministro: Con relación a correspondencia anterior acerca de la actual emergencia entre Costa Rica y Panamá, tengo el gusto de transcribir a Vuestra Excelencia la nota que me fué dirigida por los señores Secretarios de la Asamblea Nacional Legislativa, que dice: «Guatemala, 5 de Marzo de 1921. Señor: la Asamblea Legislativa en Sesión de hoy se sirvió aprobar la moción que literalmente dice: «Asamblea Nacional Legislativa.—El Suelo Nacional ha sido regado ya con sangre costarricense que es sangre centroamericana. Este Alto Cuerpo ha hecho declaración, que mucho le honra y enaltece, de su solidaridad con Costa Rica en los momentos actuales en que nuestros hermanos del Sur defienden heroicamente la integridad y el honor del territorio de Centro América. Pedimos al Congreso que se excite al Poder Ejecutivo para que ponga a la disposición del Gobierno y pueblo de Costa Rica, los re-

cursos del país.—Guatemala, 5 de marzo de 1921.—Carlos Salazar.—Francisco Fajardo.—Faustino Padilla.—Raf. D. Ponciano.—Pedro R. Morales.—Antonio M. Recinos.—Felipe Rodríguez S.—Tadeo Palacios.—E. de León Rubio.—Federico Morales.—Emeterio Girón.—J. León Samayoa.—P. Cabarrús.—Ed. Díaz B.—Nicolás Reyes O.—Salomón Carrillo Ramírez. Luis Gerardo Barrios.—Fed. Castañeda C.»—Y tenemos la honra de transcribir a Ud. para su conocimiento y demás efectos, suscribiéndonos con todo aprecio y deferencia sus atentos SS. SS., (f) Fed. Castañeda G.—(f) J. Filiberto Escobar A.»—Aprovecho esta oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración. El Subsecretario, (f) RAFAEL PIÑOL.» Lo que tengo la honra de transcribir a Ud. para su ilustrado conocimiento, aprovechando la ocasión para repetirle, con protestas de mi alta y distinguida consideración, como su muy atento servidor,

F. CABEZAS GOMEZ

Señor Licenciado don Alejandro Alvarado Quirós, Ministro de Relaciones Exteriores.—San José.

La Parra

Cantina y Refresquería de Lucas Olivares

Ha recibido: ANIS ESCARCHADO, CAZALLA y OJEN. Vinos de consagrar «CALVARIO» y el sin rival reconstituyente «SANSON», propio para enfermos. Vinos blancos y tintos de las bodegas bilbainas. Espumantes «MARGARITA», de la Casa ZINZANO.

JAMONES Y TOCINETAS DE LO MEJOR

Luis Vásquez Quirós

Se hace cargo de toda clase de construcciones por dirección o por contrato, contando con una larga práctica, de todos conocida. Ofrece, asimismo, un nuevo taller de carpintería y depósito de maderas del Pacífico, atendiendo toda orden por grande que ella sea.

Calle de la Estación al Atlántico, contiguo a la Fotografía Hernández

Tienda La Violeta

PRECIOS BAJOS

Gran Baratillo de DRILES, ZARAZAS y otros géneros

Haga una visita y quedará convencido - 50 v. al norte de la Botica Oriental

Varias Notas OPTICA

El 9 de abril habrá remate en el Monte Nacional de Piedad, de las prendas de plazo vencido.

El próximo domingo 3 del corriente se jugará la lotería. No pocos se alistan para salir de pobres.

Los días 14, 15 y 16 del mes de abril serán de fiestas cívicas en Puntarenas.

Por los preparativos que se hacen prometen estar muy lucidas.

Hoy sale el segundo número de «La Palabra» que dirige nuestro amigo don Paco Ibarra y don Melico Quirós C.

En Tres Ríos falleció el señor don Miguel Coto Guillén. Su muerte ha sido muy sentida.

Esta tarde habrá una conferencia en el Liceo dictada por don Luis Anderson.

Prometemos detalles.

Dr. Joaquín Berrocal

Participa a su clientela que ha abierto su oficina profesional en Cuestas de Moras frente al Dr. don Ramón Zelaya.

TELÉFONO 224

ALAMBRE Comprando su Alambre de Púas para Cercas, donde AARON ASCH, al lado del Palacio de Justicia, ahorrará usted muchísimo dinero.—¡Es una ganga, aprovéchela!

Del 3 al 10 de Marzo puede usted comprar abarrotados de todas clases y artículos para uso personal y de su casa, a precios excepcionales en el «Bazar de San José» y «Al Siglo Nuevo».

JOYERIA SALAS

Exámenes de la Vista y Fabricación de Lentes de todas clases

Gran Surtido de

JOYAS Y PERFUMES

VISITENOS Y QUEDARAN SATISFECHOS

Apdo. 929

Telf. 119

Botica NACIONAL

PASO DE LA VACA

Depósito permanente y exclusivo del famoso Vermicida Infantil, el salvador de millares de niños atacados del terrible mal de lombrices. No acepte imitaciones con nombres parecidos. Exija el único, el legítimo Vermicida Infantil de la Botica Nacional.

POR ₡ 2-25

enviaré por correo una CAJITA, COMBINACIÓN SANTALIA, conteniendo: Una caja de polvos para la cara con dos onzas, una mota para polvos en espejo redondo con su nombre y un frasco de perfume Florida, extrafino.

Dirección: SRTA. LIDIA CESPEDES.—Apartado. 40—Heredia.

CUANDO NECESITE UN TRABAJO CONSULTE LOS PRECIOS DE LA

IMPRENTA MARIA v. DE LINES

TELÉFONO 255

APARTADO 101

GASOLINA

“WICO”

HA LLEGADO,

para la COSTA RICA COMMISSION Co.

Pidanos Precios

YA LLEGARON LOCIONES y PERFUMES de RIGAUD

Mary Garder. Un air Doubouraé. Lidilia. Príncipe Igor. Camia. Marthe Thenal. Mi Nena. Moderni Style. Altessa. Gregoria. Des Rosses. Dulce Mio Y UN COMPLETO SURTIDO EN Tintes, Cremas, Polvos y PERFUMERIA EN GENERAL

LA INDIA

TOMAS FERNANDEZ & HNO.

LA IMPERIAL

TIENDA DE SOMBREROS DE

Federico Aymerich

Gran existencia de sombreros de Pita, Fielto y Paja. la Última Novedad

EN TODO ESTILO DE TODO PRECIO

Ventas al detalle y al por mayor. No compre su sombrero en ninguna parte sin antes ver los de esta casa

DOCTOR CONSTANTINO HERDOLIA MEDICO Y CIRUJANO

DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE PARIS

Enfermedades de los Ojos, Oídos, Nariz y Garganta

Horas de Oficina: De 10 a 11.30 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Contiguo al Teatro Variedades — Teléfono 1443

DINERO Se Necesitan 1500 Colones

A plazo fijo o en amortizaciones mensuales

Buena Garantía

Ofertas por escrito al Apartado 913.—a M. H.

Rogelio Mora Fernández

Abogado y Notario

Oficina en San José, 50 varas al Sur del Palacio de Justicia

Fume solo puros DIPLOMATICO (Estos llevan un anillo especial)

B. A. GONZALEZ & Co.

Frente al costado Norte de la Catedral, contiguo a LA ESMERALDA